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会 議 記 録 

作成部局課名 丸子地域自治センター 地域振興課 

開催日 平成 25年 6月 28日(金曜日) 開催時刻 13時 30分から 13時 55分 

会議名 丸子地域協議会(平成 25年度第 3回) 

出席委員 斎藤重一郎会長、丸山かず子副会長、内田弘子委員、北村好美委員、工藤裕子委員、 

久保田和英委員、小宮山好豊委員、齊藤實委員、佐藤重喜委員、清水三枝委員、 

竹花節子委員、永井正一委員、松山慶子委員、宮坂雄一委員、宮崎涼委員、 

村松正孝委員  

（【欠席委員】池田佐代子委員、竹花和彦委員、中澤ゆかる委員、宮下正明委員） 

市側出席

者 

片山丸子地域自治センター長、芹澤センター次長兼地域振興課長、水野地域振興政策幹

兼丸子地域教育事務所長、清水市民生活課長、高野健康福祉課長、小相沢建設課長、 

丸山産業観光課長、滝沢上下水道課長 

翠川地域政策担当係長、清水地域政策担当統括主査、澤山地域政策担当主任 

会議次第 

1 開会（芹澤センター次長） 

2 あいさつ 

（斉藤会長） 

 皆さん、こんにちは。第３回の丸子地域協議会をご案内申し上げましたところ、委員の

皆さんには大変お忙しい中ご出席を頂きまして誠に有難うございます。本日は分科会・研

究会の報告事項だけでございます。なお、前もってご案内しておりますが、本日は委員の

皆さんの要望のございました、わがまち魅力アップ応援事業の現地視察を計画しておりま

すので、スムーズに会議を終了して現地視察を行いたいと思いますのでよろしくお願いし

ます。簡単ではございますが、開会に先立ちましてごあいさつ申し上げます。大変ご苦労

様です。 

3 報告事項 

（1）分科会及び研究会での検討状況について 

  （ア）公共交通に関する分科会  

（委員）公共交通の運行変更に伴う流れについての説明を建設課から頂きました。 

上田市の公共交通会議は年１回、５月に行われると言うことで、そこでの承認後に県の

公共交通会議を、また、国土交通省の許可を得て１０月１日から変更等行われていくとい

う流れでございます。ですから、変更等については毎年５月頃までには原案をまとめてお

く必要があるというお話でした。また、次に、本年の１０月１日からは、路線バス、デマ

ンド交通、まりんこ号のカネボウ跡地の新丸子中央病院へのロータリーへの乗り入れに伴

い、旧中央病院前のバス停の名称が、「沢田」に変更予定で、また、まりんこ号自体の時間

調整なども行われるということであります。 

また、昨年１０月１日に運行がスタートした腰越のグリーンヒルにつきましては、利用

者への乗降調査の後、利便性を考え、第１便と第６便を運行することにして、第２便と第

５便を削るということになりました。また、その他の件では、腰越の深山入口のバス停の

場所の変更についてありましたが、付近の住民の皆様のお話を伺った後に、これはルート

上での変更でありますので、ルート上では動かせるということで、今後変更がありえます。
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また、中丸子の市営住宅や県営住宅付近へのまりんこ号の乗りいれ、まりんこ号を通して

頂きたいというお話が住民の皆様からありましたけれど、これについては現状は走っては

おりませんので、１年かけて来年の５月の上田市の公共交通会議に向けて検討等々してい

くということで協議をいたしました。 

そのほか、まりんこ号の利用促進についての計画については資料１にありますように、

バス停の時刻表の作成等、ＰＲ，また、今回１０月１日から実施予定であります運賃軽減

バス等々の関係や、まりんこ号との兼ね合いの話がありました。まりんこ号のラッピング

についてですけれど、以前より丸子修学館高校にお願いはしているわけですけれど、実際

のイメージとか、デザインとか、修学館高校へ伝えておいたほうがいいのではないかとい

う事で、今後委員でテーマや、どういう素材がいいか、車体へのシール方式なのか、直接

ペイントなのかということを含めて、今後提言の中で検討して行きたいと思います。次回

の分科会には、どういうテーマとか、素材等を討議して行きたいと思いますので、委員の

皆様におきましては是非検討して来て頂きたいと思います。 

＜質疑・応答＞ 

（委員）一番上の中丸子市営住宅・中学校付近・県営住宅付近へまりんこ号を通してもら

いたいということですが、これについては県営住宅の方からの要望でした。それが、流動

いたしまして、旧丸子中央病院には停まらないんではないかということで、それでは不便

だから通してもらいたいということでした。しかし、私のほうで中央病院のところは、今

までと名前は変わりますが、まりんこ号は停まりますと、沢田自治会長へ説明致しました

ところ、それなら県営住宅のほうへは回らなくて結構ですよというご返事を頂きましたの

でお知らせいたします。 

  （イ）その他研究会からの報告 

（委員）地域内分権の研究会ですが、今まで色々勉強してきましたが、本庁の市民参加・

協働推進課においで頂いて意見交換をする場を設けました。期日は、７月８日の月曜日で

すが、１時半から３時の予定です。自治センターの３階です。研究会の委員の皆さんは全

員、都合のつく方はご出席いただきたいと思います。よろしくお願いします。 

（委員）交流会の研究会ですが、先月は協議会の後の会議をいたしませんでしたが、その

後○○委員と二人で交流会のときの記録をもう一度読ませていただき、これからの課題み

たいなものを少しまとめてみました。全体をまとめた中で、(1)それぞれの活動の成果はま

ず、それぞれの活動の当該の地域で周知し、丸子地域全体で共有していきましょうという

こと。(2)そのために、これからもマップ化をすすめて頂きましょうということ。 

3 番目として、事業箇所への地域協議会委員の見学会、あるいは地域に拡げた見学会を

やっていくといいだろうということ。 

4 番目に、活動のパネルを是非展示して日常的に活動の成果なり経過なりを見ることが

出来るようなところがほしいと言う話を致しました。1 階のロビーに大きな活動状況のパ

ネルが展示してあります。事務局のほうですぐに動いてくださいまして、見やすいパネル

が展示されております。また、今日このあと見学会があります。専門部会でいろいろご意

見いただいてきたことについて、かなり実現をしております。また、これからそういう展

示を通じて皆さんに周知して、またあらためて第 3 回目を開いていくという方向でご提案

申し上げ、とりあえず第 2 回のしめにしたい、活動・交流会について閉じさせていただく

方向でまとめさせて頂きたい。 



3 

 

（副会長）地域の産婦人科医療を考える研究会の報告をさせて頂きます。6月 17日に会議

を持ちまして、皆さんのお手元に配布してある資料のようなアンケートを作成いたしまし

た。今後担当課に御協力いただいて、子育てサロンや子育て支援センターなど、自分たち

の身近なところから調査をいたしまして、子供たちを安心して産み育てる環境整備につな

げるようアンケートをまとめて、どういうふうにその資料をまとめて、全体的にどういう

風に利用することをやっていきたいと思います。 

（委員）商店街活力アップ研究会で、市会議員さんとの意見交換会ということで、この 7

月の 1 日に実施することになりました。忌憚のない意見を聞けるのではないかなと思って

います。とりあえず、終わりましたらまたご報告したいと思います。ファーストビル 3 階

で 1時半からです。 

＜質疑応答＞ なし 

4  その他 

（1）次回の協議会日程について 

   ７月２６日（金）午後１時３０分～ 

   信州国際音楽村 生涯学習の里研修センター 第１研修室 

   （現地集合・現地解散） 

（2）その他 

（委員）二つほど報告事項があります。先日、東京で名湯１００選の理事会がありまして、

その場で鹿教湯温泉で 11月 27日（水）～28日（木）の開催ということで承認して頂きま

した。また、魅力アップ応援事業で出ています、木曽義仲挙兵武者行列の皆さんの発表の

場をどこかに入れたいということで、提案したところご承認を頂きました。会場は今調整

中ですが、鹿教湯病院の講堂で一般の方参加 OK という事で進めて行きたいと思います。

各地名産、宿泊券の抽選会を行いまして、来場の皆さんに温泉の現状なども知って頂きた

いと思います。この件については産業観光課と詰めていきまして、またご案内して行きた

いと思います。 

 もう 1 点ですけれども、7 月 7 日の日曜日、6 時半から鹿教湯温泉交流センターにおい

て、独身者の出会いの場を作りたいという事で、‘鹿コン’という出会いの場を開催したい

と思います。参加したい方がおられましたらご案内いただきたいと思います。 

（次長）先程から出ておりますが、正式にご報告したいと思います。平成 25年度わがまち

魅力アップ応援事業については公募がございませんでした。従いまして、皆さんに次回審

議していただく事案はございません。 

（会長）他にご意見等ないようですので、本日の協議会は終了します。この後、魅力アッ

プ応援事業の現地視察がございますのでよろしくお願いします。 

  

８ 閉会（芹澤次長）13:55 

 

 

※ 閉会後、3箇所の魅力アップ応援事業の現地視察実施 

（陣場地区、狐塚ほたるの里、箱山城桜ロード） 

 


